
   令和６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨  （１２月１０日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党        ３１番        佐 々 木    彰  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 自然災害への備えについて 

 

 １ 激甚化・頻発化する自然災害に備え、県民の防災意識の

向上にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ね

たい。 

 

 ２ 県は、避難行動を支援する福島県土砂災害情報システ

ム、いわゆる土砂アラートの活用促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、農業用ため池を活用した流域治水対策にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 健全な財政運営について 

  

 県は、健全な財政運営にどのように取り組んでいくのか尋  

ねたい。 

 

三 中小企業施策について 

 

  県は、福島県信用保証協会の中小企業者等に対する求償権

に係る回収納付金を受け取る権利の放棄に関する条例をどの

ような考えで改正するのか尋ねたい。 

 

四 高病原性鳥インフルエンザについて 

 

 県は、高病原性鳥インフルエンザの防疫対策にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

五 介護保険制度について 

 

  県は、過疎地域における介護サービスの安定した供給に向

け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

 

砂 防 課 

 

 

 

農 地 管 理 課 

 

 

財 政 課 

 

 

 

 

経 営 金 融 課 

 

 

 

 

 

畜 産 課 

 

 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 



３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 公共土木工事における熱中症の防止について 

 

  県は、公共土木工事における工事関係者の熱中症の防止に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

七 県産材の利用促進について 

 

  県は、県産材の利用促進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

八 国道３４９号について 

  

 国道３４９号伊達市梁川町五十沢地内の整備状況と今後の  

取組を尋ねたい。 

 

九 交通安全について 

 

 １ 県警察は、自転車に関する道交法の改正内容の周知にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、公立学校における児童生徒の交通安全

教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 県立高等学校の教員の採用について 

 

スポーツや芸術の分野で優れた実績のある人材の県立高等

学校教員としての採用について、県教育委員会の考えを尋ね

たい。 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

教 育 長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

技 術 管 理 課 

 

 

 

 

林 業 振 興 課 

 

 

 

 

道 路 整 備 課 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

教 育 庁 

 

 

     〃 

 

 

 

 


